

31 mai 2024 -16:57

Appartient à Conseil des ministres du 31 mai 2024

Justice : marché public pour des services de gardiennage

Sur proposition du ministre de la Justice Paul Van Tigchelt, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la passation d'un marché public pour la fourniture de services de gardiennage.

Plus concrètement, il s'agit d'un marché conclu pour une durée de quatre ans, qui peut être prolongé deux fois pour un an, en vue du contrôle d'accès, d'un gardiennage statique, de la mise en œuvre d'un gardiennage mobile et de services centraux de gardiennage dans certains bâtiments (de justice), ainsi qu'en vue de la fourniture de services de gardiennage sur les sites de l'Institut national de criminalistique et de criminologie (INCC).

Il est prévu de pouvoir prolonger pour une très courte période les services de gardiennage en cours avec le prestataire de services actuel, afin d'assurer la continuité des services.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Paul Van Tigchelt, Vice-Premier ministre et ministre de la Justice et de la Mer du Nord
Tour des Finances
Boulevard du Jardin botanique, 50 - 6e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 792 99 02
contact@teamjustice.be

Julien Vandenborre
Porte-parole (FR)
+32 475 56 44 07
julien@teamjustitie.be

Jan Van der Cruysse
Porte-parole (NL)
+32 490 57 33 88
jan@teamjustitie.be